

Binda Jatim Genjot Vaksin Booster di Rusunawa Kota Kediri Cegah Covid-19

Prijo Atmodjo - KEDIRI.OPINIPUBLIK.ID

Jun 26, 2022 - 12:45



M. Nur selaku Binda Jatim Korwil Kediri gelar vaksin di rusunawa Kota Kediri

KEDIRI - Binda Jatim terus tak henti-hentinya melakukan vaksin guna mencegah penyebaran kasus covid-19 dan membantu pemerintah percepatan vaksin, khususnya rusunawa dan sejumlah puskesmas di wilayah Kota Kediri bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Kediri dalam pelaksanaan percepatan vaksin Covid-19.

Kali ini, Binda Jatim dengan Dinkes Kota Kediri menggelar vaksinasi massal di lokasi rusunawa Kelurahan Dandangan Kecamatan Kota Kediri, Jawa Timur, Minggu (26/6/2022).

Moh Nur selaku Binda Jatim Korwil Kediri mengatakan, tujuan BIN melaksanakan vaksinasi covid-19 di Kota Kediri, khususnya di Kecamatan Kota adalah untuk mempercepat capaian vaksinasi Covid-19.

"Lokasi utama di lapangan rusunawa Kota Kediri, dan beberapa Puskesmas lainnya di wilayah Kota Kediri," kata Moh Nur.

Dalam kegiatan tersebut, selain vaksinasi massal dosis 1, 2 dan booster, juga dibagikan sembako berupa minyak goreng dan gula pasir kepada masyarakat yang telah selesai divaksin.

"Selain menumbuhkan Herd Immunity, kami juga ingin membantu meringankan sedikit beban masyarakat dengan memberikan bantuan sembako," imbuh Moh Nur.

Dengan mempercepat vaksin, Moh Nur berharap, agar pandemi segera selesai dan masyarakat dapat beraktivitas seperti sedia kala.

"Meskipun kasus covid-19 sudah mulai melandai, kita tidak ingin kecolongan lagi. Pandemi harus cepat selesai." tutup Moh Nur.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Kediri dr Fauzan Adima mengatakan, pihaknya mengapresiasi BINDA Jatim wilayah Kediri atas kegiatan vaksin yang dilakukan di rusunawa Kota Kediri.

"Terima kasih kepada BIN yang telah melakukan kegiatan percepatan vaksinasi covid-19 di wilayah Kota Kediri. Dengan vaksinasi dari BIN sangat membantu percepatan capaian vaksinasi di Kota Kediri," ujar dr Fauzan.

"Apalagi dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut juga dibagikan sembako berupa minyak goreng dan gula pasir yang membuat menarik masyarakat untuk divaksin." ujar Fauzan.

Sementara itu salah satu warga Sri Wahyuni warga setempat yang divaksin mengaku, dirinya menyampaikan terima kasih atas pelayanan vaksinasi yang telah diberikan.

"Tadi saya di Vaksin yang ketiga atau Booster. Hal ini agar kita sehat dan mampu melawan Covid -19. Apalagi setelah divaksin kita tadi juga diberikan sembako, " ucapnya.